

Seit nun schon 2018 stellen Ihnen der DPG Arbeitskreis Chancengleichheit jede Woche eine eine inspirierende Physikerin und Ihr Forschungsgebiet vor. Gerne können auch Sie sich an diesem Projekt beteiligen, um die Sichtbarkeit von Physikerinnen in Deutschland und / oder deutschen Physikerinnen im Ausland zu erhöhen.

Mehr Informationen zum Projekt und wie Sie Vorschläge einreichen können, sowie eine Übersicht aller bisherigen Teilnehmerinnen, finden Sie hier: www.physikerin-der-woche.dpg-physik.de





